
Protokoll: Ein Bürger fragt, wo nach dem Bau des Kindergartens auf der „Kirmeswiese“ die Kirmes 

stattfinden soll. Und was aus dem alten Kindergartengelände wird. 

OV Mike Karen erklärt, dass das alte Kindergartengelände vom Ortsbeirat für die Kirmes favorisiert 

wird. Der Ortsbeirat hat dort auch schon einen Antrag gestellt diesbezüglich und auch schon positive 

Gespräche geführt.  

 


